

## Authorization letter

YD DIAGNOSTICS CORP., Republic of Korea, confirms with this letter that MEDPOSTAVKA LLC (TIN 6950131108) is an authorized representative of our Company in the Russian Federation.

MEDPOSTAVKA LLC is responsible for the promotion, supply, sale, maintenance and any issues related to the turnover of YD DIAGNOSTICS CORP products in Russian Federation.

For all questions related to the products of YD DIAGNOSTICS CORP., please contact MEDPOSTAVKA LLC:

Tel.: 8-800-600-56-50; e-mail: [yd.medpostavka@bk.ru](mailto:yd.medpostavka@bk.ru); [www.medpostavka.ru](http://www.medpostavka.ru)

This authorization letter is valid from January 1, 2023 to December 31, 2023.

Sincerely

YD Diagnostics CORP.  
  
President/CEO H.Y. LEF



## Авторизационное письмо

Компания YD DIAGNOSTICS CORP., Республика Корея, данным письмом подтверждает, что компания ООО «МЕДПОСТАВКА» (ИНН 6950131108) является уполномоченным представителем нашей Компании на территории Российской Федерации.

Компания ООО «МЕДПОСТАВКА» отвечает за продвижение, поставку, продажу, обслуживание и любые вопросы, связанные с оборотом продукции YD DIAGNOSTICS CORP. в России.

По всем вопросам, связанным с продукцией YD DIAGNOSTICS CORP., просим обращаться в компанию ООО «МЕДПОСТАВКА»:

Тел.: 8-800-600-56-50; e-mail: [yd.medpostavka@bk.ru](mailto:yd.medpostavka@bk.ru); [www.medpostavka.ru](http://www.medpostavka.ru)

Настоящее авторизационное письмо действительно с 1 января 2023 г. по 31 декабря 2023 г.

Искренне ваша компания

YD Diagnostics CORP.  
  
President/CEO H.Y. LEF

